

1と0(ゼロ)の差は大きい

本格的にスタートした今週ではさすが3年生という場面が見られました。昨年度おこなわれていた時差登校がなくなり、8:25から朝読書を落ち着いて始めるために8:20になったら教室に入るようになりました。8:20以降は自然と教室内が落ち着いて、誰に言われるでもなく1日の準備や読書を始める人がほとんどでした。休み時間も比較的落ち着いているように思えます。授業では、新しいクラスながらも勇気を出して発言をする人がいたり、号令の挨拶もどのクラスも昨年度より大きくなっていたり、心機一転、しっかりと取り組もうとしている姿が見られました。まだ受け身の人もいそうですが、みんなが頑張りやすい空気を作ってほしいと思います。

さて、先日生徒会入会式が行われました。生徒会長と2年後期で委員長だった人が各組織の活動を紹介し、一年生が興味深く聞いていました。今回の生徒会入会式で初めてスライドが活用されましたが、各長たちが3月から作ってくれていたもので、わかりやすく立派な発表でした。また、吹奏楽部がかっこいい演奏で会に華を添えてくれました。

コロナ禍で中止になったり、縮小された行事がありましたが、見方を変えれば新しい何かを始めるチャンスとも言えます。温故知新、過去の伝統から学びながらも新しい伝統を作る—そんな伝統を後輩に残せるような一年にしましょう。

委員会も決まりましたね。班長含めてリーダーになった皆さんに伝えます。その役職で何を為すかを考えましょう。責任感のある皆さんですから、仕事はしっかり遂行してくれることだと思います。そこからさらに一歩、踏み出してみませんか?「こんなことをしたらよいのではないか」「こんな問題を解決したい」そういった視点で新たにできることに恐れず

挑戦してほしいと思います。

このことは、班長、委員以外の人にももちろん当てはまります。やらない「0」とやってみた「1」には大きな差があります。(それこそ100くらいの経験値の差になるかもしれません…)だから、「先頭に立て」です。先頭に立った人にしか見えない景色がありますから…。



学年集会にて



4月12日は西東京市平和の日

朝礼で「平和の日」についてのお話がありました。未来を担う皆さんには、SDGsなどの学習を通して「平和」について考える機会としていってほしいと思います。

進路担当より

今後進路関係の連絡やお知らせが増えてきますので、学年だよりとは別に進路だよりが不定期で発行されます。大切な連絡となりますので、おうちの方と必ず確認をしてください。

学年の先生のつづやき

～今週は當麻先生より～

いよいよ中学校生活最後の一年がスタートしました。今週から新しいクラスでの授業も早速始まり、空き時間に校庭を見てみると、3年生が1年生に一生懸命にひばりランを教えている姿がありました。「最上級生になったんだな」と実感しました。1年生たちから見ると、今の君たち3年生はとてつもなく大きな存在に見えるはずです。特に何もしていなくても勝手に大きく見えるというその魔法は今だけのもので、放っておいたら消えてしまうものです。勝負はこれからです。合同体育、委員会活動、部活動、行事など、様々な場面で圧倒的なリーダーシップが問われます。一部の人たちだけでなく、全員が何らかの形でリーダーになり、行動を通して、本当の意味での大きな存在になってください。「絶対に乗り越えられない圧倒的な壁」、それがあべき姿です。進路に対する不安もあると思いますが、進路選択を控えているのは3年生全員です。自分だけではありません。自分のことだけにならず、常に周囲のこと、集団のことを考えられる人になってください。その先に、感動のクライマックスが待っているはずです。涙を流しながら別れを惜しめる、そんな集団を目指しましょう。

<来週の予定>

日	曜	給食	1	2	3	4	5	6	学校行事等
17	月	○	道	○	○	○	○	○	I期時間割開始 中央委員会
18	火	○	○	○	○	○	○	○	全国学力・学習状況調査
19	水	○	○	○	○	○	総	—	
20	木	○	○	○	○	○	○	総	
21	金	○	○	○	○	○	○	総	避難訓練
22	土	なし	○	○	○	—	—	—	14:00～ 全校保護者会

4/ 17(月) ①道徳 特別支援理解教育

IJ学級の山本先生よりお話をさせていただきます。

19(水) ⑤ 総合 オリエンテーション

修学旅行のオリエンテーションを行います。

20(木)・21(金) ⑥総合

修学旅行のきまり討議等を行います。

22(土) ①～③土曜授業

・時間割は後日お知らせします。

14:00～ 全校保護者会 (受付 13:45～)

各教室でMeetで行います。全体会終了後、学年保護者会、学級懇談会に移行します。

上履き、外履きを入れる袋のご持参をお願いいたします。

自転車でお越しの際は、北門から入って校庭北側にある駐輪場をご利用ください。